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 令 和 ４ 年 第 ３ 回 美 濃 市 議 会 定 例 会  

発 言 通 告 一 覧 表   

順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 １ 
一般 

（一問一答） 
9 辻 文男 

市 長 

１．専決処分について 

 ① 特に緊急を要するため議会を招集する時間的余裕がないこと（地方自治法第

179 条１項）とは、どんな場合が考えられるか。 

② 特に緊急を要するため議会を招集する時間として、最低何日が必要と考える

か。 

③ 通年議会への移行について、市長の考えはいかがか。 

市 長 公室 長 

２．人事異動・組織改編について  

 ① 組織改編はどのような手順で行われ、タイムリミットはいつと考えるか。 

② 部の設置基準はどのようか。 

③ 今年度から部長級が１名増えたが、組織スリム化の観点では逆行しているよ

うに思われるがいかがか。 

総 務 部 長 

３．JA めぐみの美濃支店跡の用地取得について 

 ① 現在の状況はどのようか。 

 ② 教育委員会移転に向けての計画はどのようか。  

 ③ 用地取得をはじめとする教育委員会移転に必要な資金調達をどのように考

えているか。 

 ④ 第６次総合計画、公共施設等総合管理計画と整合を図るべきと考えるがいか

がか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ２ 
一般 

（一問一答） 
1 松嶋哲也 

民 生 部参 事 

１．新型コロナワクチンの接種について 

 ① 美濃市における５歳から 11 歳までの進捗状況と各年代の３回目接種率はど

のようか。 

② ワクチン接種による副作用と後遺症に関して、相談件数とその内容及び対応

できる医療機関はどのようか。 

教 育 次 長 

２．文化・芸術活動の推進について 

 ① 市及び市内ＮＰＯ等の文化芸術活動について、主要施設における直近３年間

の事業の開催状況はどのようか。 

 ② 市及び市内ＮＰＯ等の文化芸術活動を促進するために行う支援と取組はど

のようか。 

③ 市内の伝統的な祭りや風習・文化・芸術を後世に引き継いでいくために行う

支援と取組はどのようか。 

民 生 部 長 

３．美濃市健康文化交流センター駐車場について 

 ① 市内でイベントが開催されたＧＷ中の利用状況とその対応はどのようであ

ったか。 

総 務 部 長 
４．顧問弁護士の活用について 

 ① 美濃市における顧問弁護士との契約及びその活用はどのようか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ３ 
一般 

（一問一答） 
2 須田盛也 

総 務 部 長 

１．美濃市健康文化交流センターに集約された旧施設について 

 ① 旧美濃市児童センター・旧老人福祉センター・グリーンプラザ小倉山の今後

の予定はどのようか。 

教 育 次 長 
２．新学校給食センター建設移転に伴う現学校給食センターについて 

 ① 現学校給食センターの今後の予定はどのようか。  

民 生 部 長 

３．美濃市ファミリー・サポートセンター事業について 

 ① 事業の目的や内容はどのようか。 

 ② 直近３年間の事業実績はどのようか。 

 ③ 事業の充実に向けて、今後どのような取組が必要と考えているか。  
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ４ 
一般 

（一問一答） 
8 岡部忠敏 民生部参事 

１．帯状疱疹ワクチンの助成について 

 ① ワクチン接種費用を助成できないか。 
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ５ 
一般 

（一問一答） 
3 服部光由 

教 育 次 長 

１．新設される学校給食センターについて 

 ① 新学校給食センターの調理等の業務委託に関する業者選定はどのようなもの

か。 

 ② 新学校給食センターでの「食物アレルギーに関するマニュアル」とアレルギ

ー対応食の取組はどこまで進んだか。 

建 設 部 長  

２．長良川遊水地について 

① 本年に行われた横越、中有知、藍見の三会場での遊水地説明会はどのようで

あったか。 

② 今回の説明会は関係する地域の参加者のみで開催されたので、市民の誰もが

参加できる説明会の開催を検討できないか。 

③ 遊水地計画は国により 100 億を超える事業費となり、美濃市にとっても大き

な影響が考えられるが、その概要と美濃市の基本姿勢を市民に発表すべきでは

ないか。 
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 ５ 
一般 

（一問一答） 
3 服部光由 

産業振興部長  

３．有害鳥獣の農作物への被害の実態と対策について 

① 令和元年度から３年度の各年度において、自治会からの有害鳥獣捕獲依頼件

数とその内容（農作物の種類、鳥獣の種別、被害地域）はどのようか。 

② 令和元年度から３年度の各年度において、自治会からの依頼に対応して捕獲

した鳥獣種別とその数はどのようか。 

③ 美濃市の有害鳥獣被害に対する現状の対策はどのようなものか。また、今後

の取組の強化についてはどのようか。 

総 務 部 長 

４．防犯カメラの運用について 

① 制定された美濃市防犯カメラの設置及び管理運用に関する要綱の内容はどの

ようなものか。 

② 令和４年３月定例会の一般質問の答弁では、犯罪等の抑止と行方不明者の捜

査、交通事故防止のため主に主要道路に設置予定とされたが、どこまで進んだ

か。 

③ 記録の保存期間を一カ月としている点は短期間過ぎるのではないか。  
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順番 区分 発 言 通 告 者 
答 弁 を 求 め 
ら れ た 者 

質 問 の 内 容 

 ６ 
一般 

（一問一答） 
6 永田知子 

産業振興部長 

１．太陽光発電事業について 

 ① 令和元年度から令和３年度までの農地転用による太陽光発電施設設置事業の

申請件数と、設置面積の年度ごとの推移、また太陽光発電施設設置を目的とす

る山林伐採の届出件数と面積の年度ごとの推移はどのようか。 

総 務 部 長  ② 令和４年度の太陽光発電事業関連の固定資産税収入額はどのようか。 

建設部参事  

③ 設置後の住民からどのような声が届いているか、安全管理上の問題は出てい

ないか。 

④ 再生可能エネルギー発電事業の円滑、確実な実施に関する視点と、世界の遺

産を３つもつ美濃市の環境、防災、景観保持の視点から条例策定の実施が急が

れるが、その考えはあるか。 

建設部参事  

２．新次元の地方分散による地域活性化プロジェクト事業における移住施策につい    

て 

 ① この 10 年で美濃市を訪れて移住に至った件数、世代、出身地の統計はどのよ

うか。 

 ② 美濃市を訪れたが移住に至らなかった理由は何か。 

 ③ IT を使えない（ホームページを見ることができない）老齢の方を対象にした

施策を予定しているか。 

④ 住まいの情報以外に住み続けるための生活関連情報を分かりやすく迅速に対

応できる体制整備についての考えはあるか。 

⑤ 委託された法人は登録と情報発信の業務以外に受け皿としての機能を持たせ

る考えはあるか。 

⑥ 市民力を生かして、地域に眠る情報提供や案内役など移住者を迎える工夫に

ついて、どのように考えるか。 


